

# Expresan empresarios temores y retos por elección judicial

CONCAEM organiza foros de diálogo con aspirantes a jueces y magistrados para conocer sus propuestas; **cinco candidatos participaron este miércoles**

## MIGUEL GARCÍA

**Toluca, Méx.** — En virtud de que los cargos de jueces y magistrados se someterán al voto ciudadano, empresarios del Estado de México iniciaron los foros de diálogo para la visita y presentación de propuestas de quienes aspiran al Poder Judicial en la entidad mexiquense en la elección del 1 de junio.

Este miércoles, el Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales (Concaem) inició estos encuentros de puertas abiertas con Silvia Escudero Mendoza, Raymundo Espinoza Hernández, Ricardo Garduño Pasten, Eduardo Santillán y Ricardo Sodi Cuellar, quienes cada uno por su cuenta expusieron los retos de la elección, así como su propuesta.

Mauricio Massud Martínez, presidente del Concaem, calificó este encuentro como un hecho inédito que marca el arranque de una nueva etapa en la relación entre la ciudadanía y la justicia.

“Esta elección marca, sin duda, un antes y un después en materia de impartición de justicia en todo el país, para nosotros es indispensable conocer no sólo a las personas, sino también sus capacidades y experiencias, sobre todo en temas relacionados con el sector empresarial”, declaró el líder empresarial.

Los empresarios resaltaron en sus participaciones la importancia de generar espacios donde la socie-

**MAURICIO MASSUD MARTÍNEZ**  
Presidente del Concaem

**“La certeza jurídica es una necesidad apremiante para el empresariado, y hoy más que nunca necesitamos instituciones sólidas y transparentes que garanticen esa certeza”.**

## 5

**CANDIDATOS**  
inscritos en la elección judicial participaron en el conversatorio

dad civil pueda conocer el perfil y la trayectoria de quienes buscan impartir justicia.

Entre los aspirantes, Silvia Escudero Mendoza subrayó que la justicia no se construye desde el escritorio, sino también a partir del diálogo y el reconocimiento de las causas del conflicto.

Asimismo, Raymundo Espinoza Hernández abordó la urgencia de fortalecer la independencia judicial,



Uno de los ponentes fue Ricardo Cuéllar Sodi, quien es el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México saliente.

como la mejor defensa de las causas sociales.

Por su parte, Ricardo Garduño Pasten indicó que entre la ciudadanía es clave incrementar el diálogo con los juzgadores, a fin de presionar para que haya mayor transparencia, que es la base para un Poder Judicial solvente.

Eduardo Santillán, señaló que la inseguridad deriva en más impunidad por lo cual aseguró que esta se

ha convertido en el principal reto del Estado de México.

Desde su perspectiva, sin justicia no puede haber desarrollo económico ni un combate efectivo contra la pobreza.

Por su parte, Ricardo Sodi Cuéllar resaltó la importancia de apostar por el uso de la tecnología y la inteligencia artificial como herramienta para mejorar los procesos de justicia mexiquense. ●